

MARC PULVAR, MILITANT PATRIOTIQUE ET HISTORIQUE EMBLEME DE LA NATION MARTINICAISE **BRUTALISÉ ET TORTURÉ**



Marc PULVAR, le militant patriotique âgé de 71 ans, emblème de la Nation martiniquaise, secrétaire général de la CSTM (Centrale Syndicale des Travailleurs Martiniquais), a été kidnappé par la police coloniale française le mardi 11 Septembre 2007 à son domicile qu'il venait juste de regagner après un an d'hospitalisation. Le prétexte avancé était de l'écouter sur des affaires mal fabriquées

À l'évidence, et compte tenu de l'immense personnalité de Marc PULVAR, les ordres pour une telle opération sont venus de haut-lieu : des autorités coloniales françaises, Préfecture et ministres, avec l'aval des pseudo indépendantistes, pseudo patriotes mais vrais opportunistes, empêtrés dans l'économisme et l'électorisme.

La preuve en est de l'attitude des policiers qui n'ont pas hésité à infliger un traitement cruel et sadique à Marc PULVAR, ce combattant intrépide qui mène depuis plusieurs années une lutte héroïque contre les graves maladies qui affectent sa santé. : les policiers n'ont pas hésité à l'appréhender en pyjama *manu militari*, à le porter dans les escaliers sans ménagement, à le traîner dans la rue et à l'exposer assis de 6 h 30 à 21 h sur un banc en bois, sans manger, sans boire, sans médicament, pour le jeter ensuite au milieu de clochards.

En somme, les policiers ont délibérément torturé Marc PULVAR, cherché à l'humilier en le traitant pire qu'un animal. À la suite des traumatismes causés par ces mauvais traitements, Marc PULVAR a été à nouveau hospitalisé en urgence, les deux jambes maintenant à demi paralysées. Il s'agit d'une action parfaitement programmée dans la mesure où, dans le même temps, la presse coloniale, les radios et télévisions, journaux crachaient leur venin mensonger contre le militant historique.

Le colonialisme et ses complices veulent lyncher Marc PULVAR et avec lui, le symbole de la résistance contre la « paix sociale » et l'opportunisme.

C'est inacceptable !

*La dignité martiniquaise a été de nouveau bafouée.
Nous devons lancer une riposte à la hauteur de l'insulte.*

Le KLN Provisoire (Mouvement de Libération Nationale Martiniquais) appelle les organisations progressistes, politiques et syndicales du monde entier, de même tous les progressistes à soutenir le peuple martiniquais dans son combat pour l'indépendance nationale et pour la Révolution de nouvelle démocratie.

Il convient d'élever une énergique protestation contre la répression qui s'abat sur Marc Pulvar et le mouvement de libération nationale martiniquais.

Pour toute correspondance

Pour le KLN : lanbasad@yahoo.fr

Pour Marc Pulvar : pulvarmarc@gmail.com

Pour le Comité de soutien à Marc Pulvar : comitesoutienpulvar@gmail.com

Manifestations du Samedi 29 septembre 2007



**DÉFENDRE la VIE, l'INTÉGRITÉ PHYSIQUE et PSYCHIQUE,
l'HONNEUR et la DIGNITÉ du PATRIOTE MARTINICAIS MARC PULVAR**

